

F-c 地域・社会との対話 2012年の取り組み

被災地の中学校に ピッチングマシン寄贈

「HORIBA グループ感謝デー」におけるバザーの売上金（355,938 円）に㈱堀場製作所からの拠出金を加えた 460,000 円を、東日本大震災・被災地への義援金として寄付しました。

2012 年夏、小・中学校の再生を支援するプロジェクトでこの義援金が使われ、陸前高田市立広田中学校の野球部へピッチングマシンが寄贈されました。野球部の皆様から、喜びと感謝と、前進を誓う力強い手紙が HORIBA へ寄せられました。



ハリケーン「サンディ」 義援金

2012 年 10 月 29 日、米国ニュージャージー州南部に上陸した過去最大級のハリケーン「サンディ」により、同州は大きな被害を受け、ホリバ・インスツルメンツ社（アメリカ）でも、数名の社員が自宅（床上）や自動車に浸水被害を受ました。国内 HORIBA グループでは被災者支援のための募金を社員に呼びかけ、ニュージャージー州の被災者救済基金に 4 万ドルの義援金を寄付しました。



ハリケーン「サンディ」被災者救済基金理事長の Mary Pat Christie さん（中央）と当社現地責任者（2013 年 4 月の感謝式典にて）

スコットランドで チャリティレースを開催

イギリス・スコットランド地方にあるホリバ・ジョバンイボン IBH 社の社員が、チャリティボートレースを主催しました。集まった収益は、オフィスの近くにある子ども病院へ寄付され、病気の子どものために役立てられました。

